

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil serta pembahasan yang dilakukan dimaksudkan untuk menjawab pertanyaan dari rumusan masalah yang telah dikemukakan pada bab I maka jawaban atas rumusan masalah dan juga simpulan tentang “Kontribusi Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Padang pada Masa Pandemi Covid-19” antara lain :

1. Indonesia menjadi Negara salah satu yang terjangkit virus ini. Bagi aktivitas internasional, covid-19 menimbulkan masalah global pada aktivitas ini tidak terkecuali aktivitas perekonomian ada Restoran, restoran merupakan salah satu aktivitas perekonomian yang terkena imbas dari Covid-19. Sejumlah restoran di Sumatera Barat terkhusus Kota Padang juga ikut terkena dampak pandemi ini, dilihat dari menurunnya pendapatan masyarakat terkait pandemi ini. Banyaknya beberapa tempat restoran membuat perubahan pelayanan ke *e-service* dengan konsep *take away* atau *delivery*, terlihat dari beberapa restoran menggunakan website sendiri dan media sosial untuk memasarkan dan melayani pelanggan mereka.
2. Kontribusi sangat bermanfaat untuk mengetahui seberapa besar tingkat sumbangan dari restoran dalam Pendapatan Asli Daerah. Dilihat dari pembahasan yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa kontribusi Pajak Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Padang pada masa pandemi Covid-19 cenderung memberikan kontribusi yang kurang

besar. Rata-rata kontribusi yang diberikan pajak restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah pada masa pandemi Covid-19 adalah 7,01%. Kontribusi Pajak Restoran tertinggi terjadi pada bulan Januari sebesar 12,61% dan terendah terjadi pada bulan Juni sebesar 0,98%.

5.2 Saran

Dari hasil pembahasan yang dilakukan kontribusi yang diberikan Pajak Restoran terhadap PAD Kota Padang masih kurang besar. Untuk meningkatkan penerimaan Pajak Restoran ini Pemerintah Kota Padang sebaiknya menentukan pajak terutang dari setiap wajib pajak dengan jelas dengan cara mendata ulang wajib Pajak Restoran untuk memaksimalkan penerimaan Pajak Restoran ini. Karena Pajak Restoran menjadi salah satu kontribusi besar terhadap Pendapatan Asli Daerah.

